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１．開会点鐘 川津良成会長 ６．会⾧挨拶並びに会⾧報告
２．国歌斉唱 「君が代」 ７．幹事報告

３. ロータリーソング「奉仕の理想」 ８．委員会報告

４．お祝い事の報告 ①出席委員会 ②ニコBOX委員会

①9月度の誕生日お祝い ③ロータリーの友紹介

②皆出席のお祝い ９．本日のプログラム

５．会食 「会員卓話 荒井公夫パストガバナー」
１０．閉会

★会長挨拶・報告

本日は先日お亡くなりになられました石黒会員のご家族の方がご挨拶にいらっしゃいました。

※開会前にご子息より挨拶を頂戴する。

先日パスト会長会議に参加してきました。非常に有意義な会合でした。本日は荒井パストガバナーによ

る会員卓話がありとても楽しみにしております。また台湾から義援金に対する感謝状が届いております。

９月２５日は職場例会を能作さんにて行う予定です。ぜひ皆さん参加してください。

★幹事報告

９月のRTレートは１ドル１４５円です。パブリックビューイング募金を市役所に寄付しました。遅くな

りましたが本年度の会員証を本日よりお配りしております。

★出席報告（前波委員長）

会員数 ４４名 出席者 26名 出席率 75％

★ニコニコＢＯＸ報告（阪口委員長）

１２名 ８１，０００円（内石黒さん５０，０００円）
★ロータリーの友紹介（竹内副委員長）

第２４９７回 例 会 ２０１８年８月８日（水）

第２７２４回 例会 ２０２４年９月４日（水）

今年度第9回 場所：高岡商工ビル10階 会議室

司会 小川哲治ＳＡＡ

～経験は人生の宝～

本年度第１回目の会員卓話として荒井パストガバナーに登壇

いただきました。８６歳になられても若々しく非常に力強く

お話いただきました。昭和１１年に東京でお生まれになり、

以後複数の土地で学び日本ゼオンに勤務されたことなど当時

のエピソードなどを交えられ、いろいろな経験が人間を大き

くしていくことを教えていただきました。

会員卓話 荒井公夫パストガバナー

９月のお祝い事

誕生日：村中さん、高島さん、澤谷さん、中川さん、辻さん、河合さん

皆出席：伊勢さん、徳市さん、李さん、坂久保さん、杉本さん



第２７２５回 例会 ２０２４年９月１１日（水）

今年度第10回 場所：高岡商工ビル10階 会議室

司会 小川哲治ＳＡＡ

１．開会点鐘 川津良成会長 ６．幹事報告

２．ロータリーソング「我等の生業」 ７．委員会報告

３．四つのテストソング ①出席委員会 ②ニコBOX委員会 ③職業奉仕委員会

４．会食 ８.本日のプログラム

５．会長挨拶・報告 会員増強委員会「クラブフォーラム会員増強について」

９．閉会

★会長挨拶・報告

昨日「たかおかFMラジオ」の収録に行ってきました。今回、インターアクトの事業として今年海外研修

に参加した高岡商業高等学校の生徒2名、前年度地区インターアクト委員長の吉谷さん、学校のインターア

クト世話人加治先生とでインターアクトの関わりについて、いろいろ話を弾ませました。放送は9月20日

（金）、再放送9月27日（金）午後6時からです。

個人として、先週末東京へ行って少しリフレッシュしてきました。劇団四季のミュージカル「アナと雪の

女王」は、見るものに感動与えてくれました。もう一つ今話題の麻布ヒルズにあるミュージアム「チーム

ラボ」光と映像の世界、これも見るものに感動を与えてくれました。またリセットしてロータリー活動に

邁進していきます。

★幹事報告

本日終了後理事会を開催します。クラフト市のチラシ配布してあります。

前年度の皆出席のお祝い（折りたたみ傘）を受け取っていない方は幹事まで申し出てください。

★出席報告（前波委員長）

会員数 44名 出席者 28名 出席率 75％

★ニコニコＢＯＸ報告（阪口委員長）

１１名 ２５，０００円

★職業奉仕委員会（安川委員長）

２５日の能作での職場例会について

・4グループに分かれて、議長、書記を決め、ラーニング方式ディスカッション（20分）

・各グループのディスカッションの内容発表

☆なぜ入会したか？☆入会して良かった事？☆改善すべき事

●ｱﾝｹｰﾄ調査

例会の頻度の希望・月4回→11人・月3回→7人・月2回→10人

会費は適正か ・高い5人（内1人200,000円）・丁度23人

夜間例会は賛成か・月1回→15人・月2回→2人・現状維持11人

増強の為のアイディア

・接待・イベント事業の時に誘う

・JC、青年部会等の卒業見込み者 ⇒アタックあるのみ

●入会候補者情報

・仕事上の知り合い、仕事以外の活動を通じての知り合い

・地元の知り合い（かかりつけ医、税理士、社労士、不動産業等）

・ロータリーの知り合い（OB OG 配偶者 子息等）

上記総合考慮して21人の候補者の名前が挙がりました。皆さんのご協力よろしくお願いします。

★本日のプログラム

クラブフォーラム「会員増強について」

会員増強委員会 河合委員⾧


